



mairie Onze
Paris

De nouveaux aménagements cyclables rue du Faubourg Saint-Antoine



★★★★
**ENGAGEMENT
TENU**
★★★★

Le dernier tronçon des aménagements cyclables de la rue du Faubourg Saint-Antoine, de Faidherbe à Ledru-Rollin, est terminé. Roulez en sécurité de la place de la Bastille à celle de la Nation !



Édité en septembre 2022



Faciliter et sécuriser les déplacements à vélo

Après la réalisation des aménagements cyclables de la rue du Faubourg Saint-Antoine entre la place de la Nation et Faidherbe à l'automne 2021, c'est aujourd'hui le tronçon situé entre Faidherbe et Ledru-Rollin qui s'achève. Ces nouvelles voies cyclables sont praticables depuis le mois d'août 2022, renforcent le maillage cyclable existant et **relient désormais la place de la Bastille à celle de la Nation !**

Préserver un cadre de vie harmonieux

Le réaménagement de la rue permet de mieux délimiter l'espace réservé aux piétons, aux cyclistes (dont les trottinettes) et aux véhicules personnels motorisés, pour offrir à chacun confort et sécurité lors de leurs trajets. Les travaux ont également permis de **réorganiser le stationnement et de le rééquilibrer en faveur des deux-roues et des zones de livraison** indispensables à la vitalité commerciale. Ce projet fait suite à une concertation engagée avec les riverains et les associations de cyclistes, et s'inscrit dans les objectifs de mandat de François Vauglin, Maire du 11^e, et de son équipe municipale.



Un maillage cyclable important

Au-delà de la rue du faubourg Saint-Antoine, les travaux des **pistes cyclables avenue de la République** ont aussi bien avancé – et sont accomplis de la place de République à la rue des Bluets. Cet automne, ces pistes relieront la place de la République à la station de métro du Père Lachaise. Elles s'ajoutent aux aménagements réalisés lors du précédent mandat et qui relie déjà la place de la Nation à celle de la République, en empruntant le boulevard Voltaire.

